

Jai alai + cóctel pintxos

Un plan de tarde muy completo que nos hará descubrir los secretos de la pelota vasca, conoceremos a los mejores pelotaris del momento y acabaremos compartiendo bebida y pintxos en un espacio único, el frontón Carmelo Balda.

Inaugurado en 1974, debe su nombre al gran pelotari y presidente-fundador de la Federación Internacional de Pelota Vasca. Es un edificio singular, construido para los Campeonatos del Mundo de Pelota de 1974, por el arquitecto Luis Jesús Arizmendi Amiel. Se trata de un edificio brutalista, de hormigón visto, adornado con vidrieras que representan diversas modalidades del juego de pelota.

Después de una breve explicación sobre la pelota vasca, los pelotaris se presentarán y disputarán un partido exhibición. Además, tendremos que apostar por nuestros pelotaris favorito. Y al final del partido, los ganadores de la apuesta tendrán su premio!

Finalizaremos la jornada con un cóctel en las instalaciones del Balda, compartiendo pintxos y charla.

